

ABOGADA PRISCILA ARROYO

# Asume nueva jueza de Juzgado de Policía Local en Chillán

**La nueva jueza asumió en reemplazo de Rebeca Aguayo, quien recientemente se acogió a retiro tras una destacada trayectoria al frente del tribunal.**



Durante la ceremonia, expresó su orgullo por regresar a su ciudad natal.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**n una solemne ceremonia realizada en el Segundo Juzgado de Policía Local de Chillán, ubicado en la avenida Ecuador 395, Priscila Patricia José Arroyo Pérez asumió oficialmente como jueza titular de dicha instancia.

El acto fue encabezado por el alcalde de la comuna, Camilo Benavente Jiménez, quien destacó la relevancia de esta designación para la comunidad chillaneja. Priscila Arroyo, oriunda de Chillán y madre de mellizos, llega a este importante cargo con 14 años de experiencia profesional en Santiago.

Durante la ceremonia, expresó su orgullo por regresar a su ciudad natal en un rol que le permitirá trabajar directamente con la comunidad. "Es

un gran orgullo poder regresar a Chillán, esta vez con el compromiso de quedarme definitivamente y trabajar con la gente, educar y colaborar con quienes ya realizan un gran trabajo en este tribunal", señaló.

La nueva jueza asume en reemplazo de Rebeca Aguayo, quien recientemente se acogió a retiro tras una destacada trayectoria al frente del tribunal.

El alcalde Camilo Benavente des-

taó la transparencia del proceso que llevó a la designación de Arroyo, señalando que "es un honor contar con una profesional chillaneja comprometida con su comunidad y con la justicia local. Estoy seguro de que será un aporte fundamental para el desarrollo de nuestra ciudad".

Priscila Arroyo, con estudios en las universidades de Las Américas, Católica y de Chile, subrayó que su nombramiento fue resultado de sus méritos profesionales y agradeció la objetividad y transparencia del proceso que culminó con su designación. Además, manifestó su intención de trabajar de manera colaborativa con su equipo y la comunidad.

La ceremonia culminó con el juramento de rigor, en el que la nueva jueza se comprometió a cumplir con la Constitución y las leyes de la República, marcando el inicio de una nueva etapa en el Segundo Juzgado de Policía Local de Chillán.

## 14 años de experiencia

Priscila Arroyo, oriunda de Chillán y madre de mellizos, llega a este importante cargo con 14 años de experiencia profesional en Santiago.